
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 13 DEL 08 GENNAIO 2019 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 10 Dicembre 2018 

 

L'anno duemiladiciannove il giorno otto del mese di Gennaio 2019 nella sede della VI 

Circoscrizione, sita in Via Monte San Calogero, 26 convocato alle ore 11,00 prot. n. 

1798425/P del 21/12/2018, si è riunito, in seduta di prosecuzione, nell'apposita aula il 

Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di cui 

all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto. 

Assiste, nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Giuseppe Manfrè.  

Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta e, con l’approvazione 

del Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Pernice, Susinno e Valenti.                                        

Risultano presenti consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele  A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ACANFORA          Ida P  SIINO                   Alfredo P  

ARESU                   Umberto           P  SUSINNO             Sergio       P  

NONA                    Antonio P  TUMBARELLO    Daniela P  

PERNICE               Fabio     P     VALENTI             Giuseppe P  

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, la dichiara 

aperta, quindi sottopone all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di 

deliberazione relativa al seguente argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione 

verbale della seduta del 10.12.2018. 



Dato per letto il verbale della seduta del 10.12.2018, il Vice Presidente pone in votazione la 

sua approvazione; 

Vista la votazione, per alzata di mano, del verbale della seduta del 10.12.2018 il cui esito 

così come accertato dal Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.   

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

10.12.2018 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

Verbale della seduta ordinaria del 10 Dicembre 2018 
 

 

 



L’anno duemiladiciotto il giorno dieci del mese di dicembre, giusta 

convocazione del Presidente Maraventano Michele (prot. n.1727656/P del 

30/11/2018), nell’aula Consiliare della VI Circoscrizione, sita in Via Monte San 

Calogero n.26, si è riunito, in seduta ordinaria pubblica, il Consiglio 

Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

Alle ore 11,00 il Presidente Maraventano Michele, invita nella qualità di 

Segretario del Consiglio Circoscrizionale il Consigliere Giovane Siino Alfredo 

a chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Acanfora Ida; 

2) Aresu Umberto; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Maraventano Michele; 

5) Nona Antonino; 

6) Siino Alfredo; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e propone quali scrutatori i Consiglieri Acanfora, Nona e Valenti e pone in 

votazione, per alzata di mano, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.07 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.01. (Maraventano). 

Il Consiglio approva a maggioranza. 

Il Presidente, ringrazia gli invitati, Ing. A. Putrone e il Dott. Acquaviva della 

RAP. 

Ringrazia, il Consigliere Comunale Giaconia Massimiliano e i componenti della 

III Commissione Consiliare Comunale. 

Nonostante l’invito non sono presenti: Polizia Municipale, Reset e 

rappresentanti dell’Assessorato al Verde Palermo Ambiente. 

Il Presidente, sviscera tutte le problematiche in cui versano i mercatini rionali di 

Viale Francia e di San Giovanni Apostolo (EX CEP) evidenziando che il 

monitoraggio per degli stalli assegnati non viene mai effettuato dal SUAP e che 

per quanto riguarda lo spazzamento ci sono degli ambiti scoperti. 

Interviene, avutane facoltà il Dott. Acquaviva, il quale fa presente che per 

quanto riguarda il mercatino rionale del CEP ci sono degli orari da rispettare 

per l’inizio della pulizia: le ore 17,00. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Valenti, il quale fa presente che gli 

orari non si rispettano perché prima viene effettuato lo spazzamento del 

mercatino rionale di Viale Campania e se non sono le ore 18,00 gli operatori 

non iniziano lo spazzamento al mercatino del CEP. 



Interviene, avutane facoltà il Consigliere Li Muli, il quale fa presente che il 

quartiere San Giovanni Apostolo (EX CEP) soffre molto di più degli altri 

quartieri in quanto c’è uno smisurato problema di abbandono di ingombranti e 

di discariche abusive censite e non; un altro problema annoso del mercatino 

rionale del CEP è che un tratto dello stesso è abusivo e quindi alcuni ambiti non 

regolari rimangono scoperti per lo spazzamento come Via B. da Trani, Via 

Cammarano, Via Luigi Barba e Piazza Benvenuto Cellini; bisogna inoltre dare 

sviluppo alla differenziata di prossimità pubblicizzandola nel quartiere e 

sensibilizzando molto di più i residenti.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale fa presente che 

esiste una problematica in Via Ugo La Malfa in quanto ci sono i tombini pieni 

di detriti che se non si svuotano in tempo e gli operatori ecologici non spazzano 

la  Via questa viene invasa dall’acqua piovana e dai detriti divenendo 

impercorribile  dai pedoni dalle autovetture; inoltre ritiene che per quanto 

riguarda la problematica dei mercatini rionali e delle discariche abusive la 

soluzione è quella di installare delle telecamere per potere sanzionare gli 

incivili. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale ringrazia i presenti e 

chiede al rappresentante RAP se esiste una programmazione generale degli 

interventi. 

Il Presidente, comunica che per quanto riguarda la programmazione il Sindaco 

ha invitato tutte le Partecipate a programmare gli interventi da effettuare e 

l’unica che ha risposto in modo positivo è l’AMAP.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale fa presente che non 

deve essere il Consigliere a fare richiesta per lo spazzamento ma questa attività 

deve essere programmata nell’ordinaria amministrazione. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale ringrazia gli invitati 

presenti, inoltre fa un caloroso ringraziamento alla RAP rappresentata oggi 

dall’Ing. Putrone e dal Dott. Acquaviva ed un ringraziamento anche alla 

Dott.ssa Lara Calì per quanto riguarda la problematica di Piazza Trilussa risolta 

in tempi brevi. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Comunale Giaconia, il quale si 

complimenta per l’intervento fatto dal Vice Presidente Li Muli, inoltre fa 

presente che per tutti questi problemi esposti dal Consiglio ci si debba 

confrontare per poterli risolvere e pensa che per quanto riguarda la 

riqualificazione del quartiere ci deve essere una maggiore presenza di 

responsabilità da parte delle Partecipate in questione. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Nona, il quale fa presente che in Via 

Celona alta quando piove e ci sono i contenitori pieni di spazzatura tutti i detriti 

scendono tutti giù a valle; inoltre chiede che venga installato un cassone per 

potere conferire gli ingombranti nella stessa via. 

Si dà atto che esce dall’aula il Consigliere Valenti. (Ore 12.10) 



Consiglieri presenti  n. 07. 

Interviene, avutane facoltà l’Ing. Putrone, il quale ringrazia per l’invito avuto, e 

risponde che per quanto riguarda la problematica ingombranti, premettendo che 

tutta Palermo è piena di ingombranti, nei quartieri San Giovanni Apostolo (EX 

CEP) e Borgo Nuovo il fenomeno è ancora più elevato nonostante esistano 

degli stalli come Piazzale Giotto per potere conferire gli stessi ed anche il 

servizio domiciliare della RAP; per quanto riguarda i mercatini rionali 

conferma che la raccolta differenziata non è regolare e di conseguenza lo 

spazzamento avviene con difficoltà; condivide che non c’è nessun controllo dei 

Vigili Urbani tanto che viene meno anche la sicurezza gli operatori ecologici 

costretti a spazzare con le autovetture e le moto che sfrecciano negli ambiti, 

inoltre fa presente che nei mercati rionali i rivenditori di pesce e di carni devono 

avere loro stessi i kit speciali per conferire gli scarti, mentre per quanto riguarda 

gli scarti vegetali i kit dovrebbero essere forniti dalla RAP per potere essere 

ritirati a fine mercatino. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Comunale Giaconia, il quale chiede 

all’Ing. Putrone un piano di rilancio e la sperimentazione di isole ecologiche nel 

quartiere Cruillas-Cep. 

Si dà atto che entra in aula il Consigliere Susinno. (Ore 12.18). 

Consiglieri presenti  n. 08. 

Interviene, avutane facoltà il Dott. Acquaviva, il quale ringrazia per l’invito 

avuto, fa presente che per quanto riguarda le problematiche dei mercatini poste 

dal Consigliere Li Muli occorre una buona programmazione ed è importante 

che i mercatini alle ore 14,00 concludano le attività; inoltre ritiene 

indispensabile istituire un tavolo tecnico per organizzare l’installazione dei 

bagni chimici.  

Si dà atto che entra in aula il Consigliere Pernice. (Ore 12.23) 

Consiglieri presenti  n. 09. 

Fa presente che l’assenza di spazzamento è dovuta alla carenza di personale; 

riguardo il diserbo nel quartiere San Giovanni Apostolo (EX CEP) si sta 

portando avanti un programma tra la 2° metà di gennaio e la 1° metà di 

febbraio. 

Non si ritiene d’accordo con la mozione presentata dal Consigliere Siino, circa 

il doppio turno di raccolta in Via Trabucco, poiché porterebbe i cittadini a 

conferire in qualsiasi orario. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale fa presente che la 

mozione e più una provocazione atta ad incentivare l’Amministrazione a 

maggiori controlli ed a alla raccolta differenziata. 

Si dà atto che esce dall’aula il Consigliere Siino ed assume il ruolo di Segretario 

del Consiglio Circoscrizionale il Consigliere Giovane Li Muli Roberto. 

(Ore 12.43) 

Consiglieri presenti  n. 08. 



Interviene, avutane facoltà il Dott. Acquaviva, il quale ringrazia per l’invito 

ribadendo la disponibilità ad accogliere le richieste del Consiglio 

Circoscrizionale.  

Il Presidente, alle ore 12,51, conclusi i lavori ringrazia gli intervenuti e chiude 

la seduta. 

 

 

 

 

                  Il Segretario                                                           Il Presidente  

           Consigliere Giovane                                   F.to Michele Maraventano 

                 F.to Siino Alfredo 

 

  
                                               
 

Letto, approvato e sottoscritto 
 

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo                 Il Vice Presidente 

              F.to Dott. Giuseppe Manfrè                                                     F.to Li Muli Roberto 
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Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 
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    Il Segretario 
  

 

 


